

# 横林小だより

第236号

那須塩原市立横林小学校

青空の下、業間の全校リレーにのぞむ全校生の元気な姿が見られます。さて、まもなく前期終了となります。お子様の前期の学習の様子や生活の様子を知っていただくための通信票をお届けいたします。後期が順調にスタートできますよう、家庭での御配慮をお願いいたします。

## 明星大学の学生9人が今年も本校の教育活動に参加



9月7日(月)～12日(土)まで、明星大学の学生さんが近隣の宿泊施設を利用しながら、本校を訪れました。運動会では、教職員や保護者に混じって大活躍でした。学校としては大助かりでした。

活動後に送られてきた手紙の一部を紹介します。

学校での教育活動を行う上で、地域や保護者の方々には重要な存在であることを学びました。特認校推進会議に出席するという貴重な体験もできました。我々の研究活動もさらに捗りそうです。

## グローバルコミュニケーションデイ

8人のALTと交流しました。

- ・ウエルカムセレモニー(全学年)
- ・「昔遊び」(1・2年)
- ・「インタビューをしよう」(3・4年)
- ・「横林小学校を案内しよう」(5・6年)
- ・「イングリッシュ寺子屋」(4・5・6年)



イングリッシュ寺子屋では、ALTが自分の国の不思議なことを話すことやチーム作りゲームをするなどの時間を過ごしました。子どもたちが違和感なくALTと和やかに過ごしている姿が印象的でした。

## 那須塩原市、那須地区陸上記録会

9月3日(木)、にしなすの運動公園グラウンドにおいて、市小学校陸上競技記録会が開催されました。5、6年生がそれぞれの出場種目で精一杯競い合いました。

100m、1000mで石塚彰夢さん(6年)、1000mで東泉大河さん(6年)、200mで東泉頼人さんが17日(木)の那須地区大会出場を決めました。那須地区大会では、1000mで石塚彰夢さんが3位に入賞しました。保護者の皆様には、お忙しい中応援ありがとうございました。

## 3年社会科見学 <9月24日(木)>

スーパーマーケットを見学し、仕事に従事している人々の努力や工夫などについて調べることをねらいとして実施しました。日ごろ家族で買い物に行くのとは違い、普段入れない場所に案内してもらい話を聞けるなど学ぶことが多かったようです。迷子にならないようにという話をしたら、歩いて学校まで帰れるという強気の返事がありました。



見学後子どもたちの感想を紹介します。

- ①お客さんが入れない所を見せてくれました。1番きに行ったところはレイトウコです。マイナス18度でした。魚や肉などがおいてありました。
- ②肉売り場は、毎日2回てんけんしていて、0度から4度かどうかをたしかめていることがわかりました。
- ③お店で1番高い商品はランドセルで50000円だそうです。
- ④いろんなお客さんと話ができうれしかったです。近くてべんりということがわかりました。
- ⑤昼は、おじいさんがいっぱいいて、夜は、会社から帰ってきた人が多いそうです。

## <10月の主な行事>

- 8日(木) 稲刈り ※雨天順延
- 9日(金) 前期終業式
- 10日(土) ~14日(水) 秋休み
- 15日(木) 後期始業式
- 21日(水) 生き物調査
- 23日(金) 市内音楽発表会
- 27日(火) 社会科見学(5年)
- 11月2日(月) 持久走大会 9:30~  
秋まつり(1、2年生活科)  
※雨天時4日(水)に延期



## 楽しく安全な秋休み

10日(土)から14日(水)まで秋休みになります。15日(木)には、全員が元気な姿で登校してくれることを願っています。

自転車に乗るとき、必ずヘルメットをつける、左右の確認をする、一時停止をするなどの約束を守ってほしいです。

御家庭での配慮をよろしく願いいたします。

# 秋季大運動会

平成27年9月12日(土)

## スローガン 「輝け絆 仲間とともに勝利の道をかけぬけろ」

夏休み明けに始まった運動会練習ですが、7日(月)からの悪天候で、体育館での練習を余儀なくされました。前日の本番を意識した練習が効を奏したのか、当日、子どもたちは実に生き生きと種目をこなし、見ている方々に感動を与えることができたと思っています。準備、運営、片付けなど保護者や地域の皆様には大変お世話になりました。

<選手宣誓>



紅白の団長が、堂々たる宣誓を完璧にきめてくれました。  
天晴れ!

<ダンス! まる子とまる夫1~3年>



まる子とまる夫の楽しいダンス。アンコールにこたえて、2度の演技でした。

<横接玉入れ>



今年もそれぞれの地域の力を結集しました。たくさん参加ありがとうございました。

<応援綱引き 全学年>



上学年が応援にくるまで、下学年の子どもたちが一生懸命引き合いました。

<恋するフォーチュンクッキー>



サシコ復活! キレのよい動きで十分に目立ってくれました。

<横小〇×クイズ>



ドゥルルルル・・・バン!! 横林小に関する〇×クイズに子どもも大人も盛り上がりました。

<よさこいソーラン4~6年>



雨が降り続いたので外で練習したのが2回でした。短時間で集中して行いました。

<応援合戦(赤)>



団長を中心にまとまって工夫いっぱい応援を披露しました。

<応援合戦(白)>



6年生を中心によく取り組みました。声を出すことを恥ずかしがらずにできるのがすごいです。

<塩原音頭 全員>



今年は自転車に乗って登場!! 横レンジャー? 来年も来てくれることを願っています。

<鼓笛パレード4~6年>



6年生のリーダーシップがすばらしく、短時間の練習で仕上がりました。

<PTAチーム対抗綱引き>



児童に負けない熱い戦いでとても盛り上がりました。

<だるまさんリレー1~3親>



親子のスキンシップがとてもほほえましかったです。

<親子DE棒運びリレー4~6年>



跳んで、しゃがんで、息びったりのリレーはさすが上学年でした。

<全校リレー>



バトンという名の絆をつなぎ、勝利に向かってかけぬける姿に感動しました。

創立142年目  
運動会優勝  
学校: 赤組  
PTA: 白組

○の中のコメントは、各種目責任者からのものです。

